

La revista Alternativas desde el año 2000 se ha constituido en el principal órgano de difusión de los trabajos académicos de los docentes de la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil y es el foro donde se plantean innovaciones en la tecnología, se proponen soluciones a la problemática social contemporánea, se dan a conocer las manifestaciones más relevantes de nuestra cultura, se estudia nuestra historia y que al promover la investigación científica, refleja la dinámica de una institución que tiene más de cinco décadas de existencia.

Pero es digno recalcar, que manteniendo una política aperturista, las páginas de Alternativas han estado siempre abiertas a la colaboración de profesionales de otros centros de Educación Superior del país y el exterior, lo que enriquece nuestro contenido así como estimula el necesario intercambio de ideas que debe existir en todo centro universitario. A todos ellos un sincero agradecimiento, pues su generosa y desinteresada colaboración es la que ha permitido la continuidad de nuestra publicación.

Para conseguir los objetivos que se ha planteado el Ecuador dentro del mundo competitivo de hoy, es necesario impulsar la investigación científica. La difusión de los trabajos de los investigadores permitirá a la

comunidad conocerlos y poder aplicar sus conclusiones, siendo por lo tanto muy importante su publicación en medios como Alternativas, que tiene significativa circulación en los medios académicos.

En una mirada retrospectiva, el camino recorrido es satisfactorio, lo que de ninguna manera significa que no debamos esforzarnos por mejorar en cada número, pues la constante superación es la que caracteriza a la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil en todos sus niveles.

Y es en ese camino que podemos ahora anunciar que nuestra publicación se incorpora al mundo digital, lo que permitirá que además de su edición impresa, sus contenidos tendrán una mayor difusión pues serán leídos por internet. La divulgación de la revista por esta vía conlleva una exigencia adicional en cuanto a la edición y calificación del material, desafío que enfrentamos con gran optimismo, pues cada vez recibimos más y mejores colaboraciones como resultado del incremento de profesionales dispuestos a publicar sus trabajos de investigación.

Junto a estos cambios, estamos implementando nuevos diseños para una presentación más atractiva de los artículos. Esperamos contar con la aceptación de nuestros lectores.

*Econ. Mauro Toscanini Segale, MBA. MSc.*  
**Rector**